

Kolping-Vereinsreise

Am Sonntag, 19. August, besammelten sich 25 Kolpingmitglieder, darunter auch Gäste, auf dem Casinoplatz. Pünktlich um 9 Uhr startete der VIP-Reisecar Richtung Kriens.

Bei schönstem Wetter und bei Kaffee und Gipfeli genossen wir die Fahrt durch den Morgen.

In Kriens angekommen, fand die Billett-Verteilte statt. Unser Ziel war die Fräkmüntegg und weiter den Gipfel des 2128 m hohen Pilatus.

Ohne dass jemand verloren ging erreichten wir den Gipfel...

Das Panorama, das sich uns bot, war atemberaubend. Die einen stürzten sich in den Apéro, andere erklommen die Gipfelspitze und wiederum andere genossen einfach die Aussicht.

Das Mittagessen war auf der Fräkmüntegg. Einige Leute schafften es sogar, dem Kellner den Kopf zu verdrehen, so dass er sein Tablett fallen liess.

Gäll Lilli....

Unser Ziel am Nachmittag war das Bourbaki-Rundpanorama in Luzern.

Bei einer Führung erfuhren wir sehr viel Interessantes und Eindrückliches.

Die Geschichte des Bourbaki-Bildes:

Stell dir vor, es ist Winter und eiskalt...Auf einmal kommen Tausende von Soldaten in die Schweiz.

Fast verhungert, krank, mit Erfrierungen an Zehen und Fingern. Kranke und abgemagerte Tiere bringen sie auch noch mit. Jetzt müssen viele Schweizer helfen, damit die Flüchtlinge etwas zu essen und ein warmes Plätzchen zum Schlafen bekommen.

Auf der Heimfahrt gab es noch eine kleine Verpflegung, so dass wir glücklich und zufrieden wieder zuhause in Bremgarten angekommen sind.

Adrian Belser